



 FRANCE
GALOP



COMMUNIQUÉ

Lundi 22 avril 2024

Big Bozzo, le célèbre « cheval émetteur » d'Equidia, se met au vert pour sa retraite

La star Big Bozzo prend sa retraite. Depuis 10 ans, les téléspectateurs d'Equidia étaient familiers de ce cheval qui apparaissait régulièrement sur l'écran.

Equipé de haut-parleurs et monté par une cavalière, Big Bozzo assurait le rôle de cheval émetteur. Il avait ainsi le privilège de revenir au pas à côté des vainqueurs des grands prix pendant que, via ses haut-parleurs, les journalistes d'Equidia interviewaient à chaud le jockey victorieux et recueillaient ses premières impressions.

Doté d'un grand calme et d'une sérénité à toute épreuve, Big Bozzo avait également l'honneur d'ouvrir les défilés sur la piste des champions avant les plus prestigieux rendez-vous du Galop : le Qatar Prix du Jockey Club, le Prix de Diane Longines, le Qatar Prix de l'Arc de Triomphe.



Ce quater horse était entré chez France Galop en 2013 et il avait commencé sa carrière de « cheval émetteur » en 2014.

Entre les grands prix, était installé dans les écuries de France Galop, à l'entrée du Centre d'entraînement de Chantilly. Deux membres de l'équipe, Olivier et Jonathan, prenaient soins de lui au quotidien et le montaient tous les jours sur les pistes cantiliennes où le cheval participait au dispositif de surveillance des entraînements matinaux.

Même si aujourd'hui, il est âgé de 15 ans, l'heure de la retraite a sonné pour ce fidèle équipier en raison d'un emphysème, une complication broncho-pneumopathique qui peut être liée à la poussière de paille. Il était désormais temps pour lui d'aller vivre au grand air.



Dans cette perspective, Marin Le Cour Grandmaison, responsable du centre d'entraînement et de l'Hippodrome de Chantilly, a recherché le meilleur lieu d'accueil possible pour son pensionnaire. Grâce aux contacts d'Au-delà des Pistes, association partenaire de France Galop pour la promotion de la reconversion des chevaux de courses, Big Bozzo vient d'arriver chez Rehab Ranch, au Sud de Lyon. Cette structure est animée par Vanessa, docteur vétérinaire depuis presque 30 ans, professionnelle de la santé animale en particulier de la rééducation fonctionnelle des animaux de sport et Ryanne est en cours d'études supérieures agricoles, cavalière émérite et adepte de méthodes éthologiques. Rehab Ranch dispose de 27 hectares, pour développer un accueil pour chevaux d'élevage, retraités ou en réhabilitation. Il compte désormais parmi leur pensionnaire le célèbre Big Bozzo qui vient de découvrir les prés de domaine.

France Galop souhaite une très belle retraite à Big Bozzo.

#RaceandCare



Contact Presse France Galop :

Hélène Dupuy

Mail : hdupuy@france-galop.com

Tél : 06 30 41 85 89